



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE
BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
دار الصحافة التابعة للكرسى الرسولي BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ

N. actos

Miércoles 13.04.2016

Actos pontificios

El Santo Padre nombró al padre Santiago Sánchez Sebastián O.A.R., como obispo de la prelatura de Lábrea (superficie 230.636, población 94.800, católicos 70.800, sacerdotes 12, religiosos y religiosas 22) en Brasil. El obispo electo nació en 1957 en Cortes, España, pronunció los votos en 1976 y fue ordenado sacerdote en 1980. Estudió Filosofía en el Seminario San Nicolás de Fuenterrabía y Teología en el Teologado de los Agustinos Recoletos de Marcilla. En su ministerio pastoral ha sido, entre otros, formador, promotor vocacional, maestro de novicios en diversas escuelas y seminarios españoles y superior, formador y párroco en Fortaleza (Brasil) de 2006 a 2012. Actualmente era delegado de la provincia de San Nicolás de Tolentino y párroco de Santa Rita de Casia en Manaus (Brasil). Sucede al obispo Jesús Morazas Ruiz de Azúa, cuya renuncia al gobierno pastoral de la prelatura fue aceptada en conformidad con el canon 401, 2 del CIC.
